

Instrumentalización de los medios de comunicación por las organizaciones terroristas: elementos para una contranarrativa eficaz

Dra. Teresa Sánchez González

DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD

La actividad propuesta constaría de una ponencia (1 hora de duración) en la que se analizaría cómo los medios de comunicación han abordado la temática terrorista y cómo es necesario que prime en ellos, junto a otras medidas en íntima sintonía con diferentes elementos de la sociedad, un discurso que favorezca la contranarrativa que desarticule el discurso terrorista y el argumentario en el que se sostiene.

El periodismo no pretende cambiar el curso de la historia, pero sí contarla. En este sentido, los medios de comunicación son parte esencial en la creación y articulación de la opinión pública y su papel mediador en la sociedad es especialmente determinante en la percepción del mundo y en la confirmación de nuestros prejuicios.

El terrorismo, como amenaza global a la seguridad, se ha convertido en los últimos años en uno de los principales temas de estudio en el mundo académico. La visión integradora en el análisis de esta realidad es condición *sine qua non* para entenderla y, en dicha visión, no podemos olvidar la perspectiva de los medios de comunicación: gran parte de la visión del mundo que conocemos nos llega pasada por el tamiz de los medios en sus diversas vertientes.

Esta actividad está destinada a estudiantes de diferentes grados universitarios y máster por lo transversal de su contenido. Así, sería especialmente relevante para los estudiantes de los Grados de Periodismo, Sociología, Historia, Ciencias Políticas, Criminología, Seguridad y Relaciones Internacionales y también para los alumnos de máster de Relaciones Internacionales y Seguridad.

Para favorecer el aprovechamiento por parte de los alumnos, se les entregará previamente material con el que puedan preparar la actividad y que, después, favorezca el debate y la discusión.

MODALIDAD: ONLINE